

19.08.2021 - 11:58 Uhr

Caritas Suisse engage 300 000 francs pour Haïti*Luzern (ots) -*

Caritas Suisse apporte une aide d'urgence de 300 000 francs aux victimes du tremblement de terre en Haïti. Elle soutient les Caritas locales des Cayes, de Jérémie et des Nippes qui distribuent des biens de première nécessité, et prépare un projet de soutien financier aux familles sans abri.

Le tremblement de terre de magnitude 7,2 qui a frappé le sud-ouest d'Haïti le 14 août a fait jusqu'à présent plus de 2000 victimes. Les zones autour des Cayes et de Jérémie ont été particulièrement touchées. C'est également cette région que l'ouragan Matthew avait dévastée en 2016. Des dizaines de milliers de personnes ont tout perdu. Leurs maisons sont détruites et leurs quelques biens ont disparu sous les décombres. Les fortes pluies de ces derniers jours ne font qu'aggraver la situation. De nombreuses familles vivent dans des abris de fortune qui les protègent à peine du vent et des intempéries.

Immédiatement après la catastrophe, la Caritas locale a commencé à fournir une aide d'urgence aux personnes les plus vulnérables. Elle a distribué des colis alimentaires, du savon, des masques, des tentes, des sacs de couchage et de l'eau. Caritas Suisse soutient les Caritas locales des Cayes, de Jérémie et des Nippes pour étendre cette aide. Et en parallèle, Caritas Suisse met sur pied un projet qui permettra de soutenir financièrement les familles les plus démunies. Une équipe de Caritas Suisse est en route pour rejoindre la région sinistrée dans le but de développer l'aide d'urgence avec les organisations partenaires.

Le chef de délégation de Caritas Suisse, Thor Maeder-Gerber, décrit ce que vivent les victimes du séisme : " Les nombreux traumatismes de ces dernières années - tremblements de terre, ouragans, violence, crises alimentaires - ressurgissent, les gens sont sous le choc. "

Caritas vous remercie de vos dons sur le compte 60-7000-4 ou sur www.caritas.ch/seisme.

Contact:

Indication aux rédactions :

Pour plus d'informations et pour des interviews depuis la zone sinistrée avec Thor Maeder-Gerber (français et anglais), vous pouvez contacter Fabrice Boulé, responsable de la communication pour la Suisse romande, courriel : fboule@caritas.ch, tél. 078 661 32 76

Medieninhalte



A Camp-Perrin, près des Cayes, les victimes du tremblement de terre n'ont plus de toit. Ils construisent des abris de fortune et sont totalement dépendants de l'aide d'urgence. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000088 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Caritas Schweiz / Caritas Suisse/Harnel Casseus"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100875984> abgerufen werden.